



園だより



ようやく梅雨が明け、眩しい太陽の日差しとともに夏がやってきました。

昨年に引き続きコロナ渦の夏となり、まだ遠出をするには難しさを感じるところですが、夏休みは家中や家の周りでも楽しめる夏の思い出を作るのも良いかもしれません。暑さに負けない体づくりをするためにも、たくさんご飯を食べてしっかりと睡眠を取りましょう！！



子どもたちの様子

7月から始まった水遊びを、子どもたちはとても楽しんでいる様子です。またシャワーを浴びるようになってからお着替えの回数が増えましたが、自分で衣服の着脱をやってみようとする子が増えたり。日々確実に成長している子供達を見て、職員一同嬉しい気持ちになります！



★今月の行事★

- 2週目 身体測定
- 4週目 誕生会
- 5週目 避難訓練



★今月のお歌★

- ・おんまはみんな
- ・アイアイ
- ・おばけなんてないさ



遊具によるやけどに注意しましょう！！

夏の遊びの際に、熱中症や水難事故などは注意事項として念頭にあると思いますが、意外と見落としがちのが、遊具によるやけどです。滑り台やブランコなどの鉄製遊具は、日差しでかなり高温になります。やけどをしてしまう子どももいるので、実際に触ってみてどれくらいの熱さになっているか確認してください。また日差しが出て暑い日の遊びは、半ズボンではなく長ズボンを履くとやけど防止になります。もちろん、帽子も忘れないようにしましょう。

